

Le tour de France pour les PPB

Lundi 11 juillet, à Mourenx, six membres du Petit Braquet Beaurepairois (PBB) prenaient le départ de l'étape Mourenx-Pau parmi quelques 8 000 cyclospor­tifs prêts à se mesurer aux difficultés de l'épreuve que les coureurs du Tour de France effectueront ce mardi 19 juillet.

De l'avis de tous, l'ambiance, les paysages pyrénéens et les résultats en ont fait une journée magnifique. Il est évident que ce genre d'épreuve se prépare longtemps à l'avance et les entraînements réguliers du club ont amené chacun à réaliser l'objectif de son choix

suivant ses disponibilités. En effet, le PBB a été présent sur des courses UFOLEP, des randonnées de club, le brevet de randonneur des Alpes, et des cyclospor­tives comme le challenge du Dauphiné, l'Ardéchoise, la Mègève-Montluc, la Morzine, la Marmotte... Ou le séjour traditionnel au Ventoux pour la Pentecôte qui outre son côté très convivial, a été une excellente préparation.

Et même si pour beaucoup c'est le temps des vacances, la saison est encore loin d'être terminée ■



Six membres du PBB ont fait l'étape du tour de France de mardi.